

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	27	開封日	令和4年3月15日
ご意見			
<p>このような人吉市に5階建ての庁舎が必要ですか？人吉の人口3万人しかないのに庁舎だけ立派なのは必要ないと思います。 人口に合った庁舎で、3階建てで良いと思います。</p>			
回答			
<p>この度は、貴重なご意見を賜りありがとうございます。総務部市庁舎建設推進室からお答えします。</p> <p>人吉市内において、5階建規模の建物を目にする機会もあまりございませんので、立派だと思われるのは、率直なご感想だと思います。</p> <p>しかしながら、現状の分散型庁舎から比較しますと行政手続きの効率化や業務継続性が格段に向上するとともに、災害対応機能が強化されており、そのために必要な規模であると考えております。</p> <p>具体的には、熊本地震以降、分散していた市民サービス部門を新庁舎に集約することにより、市内各所を回ることなく新庁舎1か所で各種手続きが済まされるなど市民の皆様にとっての利便性が高まります。また、災害時に電力、上下水道のライフラインが破断しても3日間は継続して業務が行える。基礎免震システムを備え、大規模地震後も速やかに災害対応業務へ移行できる。災害対策本部も1か所に集中し、的確で迅速な災害対応策を指揮できるようなる。その他、緊急避難場所としての指定も検討し、状況によっては新市庁舎1階の市民コーナーを開放し一時避難スペースとしての転用も可能となる庁舎となっております。</p> <p>以上のように、新庁舎建設は、来庁される方々にやさしい庁舎、また、市民の皆様を守るための安全・安心な庁舎としての整備でございまして、過剰なものではないと考えております。</p> <p>なお、外観からでは分かりませんが、庁舎内で使用する什器（机、椅子、テーブル等）は使用可能な既存の物を転用し新規購入を減らす、一部音響設備を設置しない、屋外の構造物工事を省くなど、事業費の軽減も図っております。</p> <p>なにとぞ御理解を賜りたいと存じます。</p>			